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Nachbereitung Erdforum Blüthlinde 
 
Der Ortsvorsteher berichtet über die Ergebnisse zweier so genannter Erdforen mit 
Kleingärtnern und Anwohnern in der Blüthlinde. Dabei wurden insbesondere 
Alternativen zum von der Stadtverordnetenversammlung verabschiedeten 
Aufstellungsbeschluss, der auf dem Gelände zur Wolfhager Straße Büroflächen und 
Gewerbe sowie im hinteren Teil Wohnbebauung vorsieht, diskutiert. Es werden 
Möglichkeiten gesehen, die große Brachfläche als reine Grünfläche zur 
Naherholung und mit unterschiedlichen Nutzungen (Urbaner Waldgarten, 
Kleingärten, Lernort für Kinder) weiterzuentwickeln und die Kaltluftschneise intakt 
zu halten. Es gäbe andere Brachflächen in Rothenditmold, die besser geeignet sind, 
um dort Wohnungen zu bauen. Da der Ortsbeirat in nächster Zeit zur Frage der 
Zukunft der Blüthlinde ohnehin beteiligt wird, ist er aufgefordert, eine Position 
hierzu zu formulieren. In der anschließenden Diskussion wird angeregt, den 
aktuellen Bodenschutzbericht in eine Gesamtbeurteilung einzubeziehen und zu 
versuchen, das Thema Blüthlinde auch beim Klimaschutzrat der Stadt Kassel zu 
platzieren. 
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